

Stage Girls'R Coding : dix-huit jeunes filles initiées à l'informatique

Stage gratuit d'initiation à l'informatique, le Girls'R Coding permet à dix-huit élèves des collèges et lycées de la métropole de découvrir la programmation informatique et les métiers du numérique. Du 24 au 28 février, ces élèves bénévoles, de la quatrième à la seconde, ont découvert, par des interventions de professionnels et des visites, les métiers de ce secteur qui compte moins de 30 % de femmes.

Mercredi 26 février, une demi-journée a été consacrée à la visite commentée du poste de



Les stagiaires ont été accueillies par Christèle Tranchant, directrice du projet On Dijon. Photo LBP/Ch. GUILLEMINOT

pilotage connecté (PPC), cœur du projet On Dijon, quai Nicolas-Rolin à Dijon.

« Casser les préjugés »

« On a appris à coder et cela me donne l'envie de devenir développeuse », confie Sarah, 13 ans, en quatrième au collège Saint-François-de-Sales à Dijon, avant de poursuivre avec enthousiasme : « Ce stage nous a permis de casser les préjugés selon lesquels, par exemple, les hommes savent mieux faire que nous ».